



■ UNIVERSIDAD

El Consejo de Gobierno fijará hoy los números clausus de las titulaciones para el próximo curso

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca estudiará hoy la oferta de plazas para iniciar los estudios en las titulaciones de grado en el próximo curso 2012-2013. Además, el orden del día de la sesión ordinaria correspondiente al mes de marzo incluye la designación del profesor encargado de impartir la lección inaugural en el acto de apertura del curso y la aprobación de las propuestas de nombramientos como doctores honoris causa. Asimismo, el Consejo debatirá las nuevas directrices para la ordenación de la oferta de másteres.